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ACTA JUNTA DIRECTIVA 
	  
23 enero 2025. Inicio 19.10 horas. Finalización 20.42 horas 
	  
	  
	  
Asisten las siguientes asociaciones vecinales 
	  
La Rubia (La Rubia), Vadillos-Circular-San Juan (Bailarín Vicente Escudero), 
San Andrés (Caño Argales), Pilarica (Pilarica), Ribera de Curtidores (Ribera 
de Curtidores), Valdestillas (Asociación Vecinal Valdeastillas), Rondilla 
(Asociación Vecinal Rondilla), La Victoria (Asociación Vecinal Los 
Comuneros), Laguna de Duero (Asociación Vecinal “La Calle”, Villa de Prado 
(Asociación Vecinal Villa de Prado), Pajarillos (Asociación Vecinal La Unión) y 
San Pedro Regalado – Los Viveros (Asociación Vecinal San Pedro Regalado 
– Los Viveros). 
 
Excusan su presencia 
Covaresa (Asociación Vecinal de Covaresa Asoveco), Barrio España 
(Asociación Vecinal Unión Esgueva), Barrio Girón (Asociación Vecinal Valle 
de Olid). 
 
 

ORDEN DEL DÍA 

1.- Aprobación, si procede, del acta de la Junta Directiva del 19 de diciembre de 
2024 
	  
2.- Presentación trabajadora CAVECAL 
 
3.- Informe de la Ejecutiva 
	  
4.- Consejo territorial de CAVECAL: 1 de febrero 
 
5.- Presupuestos Participativos. Falta de dotación económica y posibles acciones 
legales 
	  
6.- Posibles acciones a tomar ante la falta de contestación del Ayuntamiento a las 
alegaciones de la Federación 
	  
7.- Aportaciones, dudas y aclaraciones a los informes de los/as representantes 
de Federación en consejos, empresas y fundaciones municipales, etc; 
comisiones de trabajo y de los/as delegados/as sobre asuntos de las 
asociaciones vecinales. 
	  
7.- Informaciones, ruegos y preguntas 
	  
	  
	  
	  
1.- .- Aprobación, si procede, del acta de la Junta Directiva del 19 de 
diciembre de 2024 
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No se aprueba por falta de cuórum. 
 
2.- Presentación trabajadora Cavecal 
	  

En diciembre se solicitaron trabajadores desde CAVECAL, la 
Federación pidió una persona. Nos acompaña en la reunión la 
trabajadora. Es Elena Fraile y durante seis meses estará trabajando en 
Federación. Ha trabajado en temas de Cartografía, Geografía, 
Cooperación, Servicios Sociales en la provincia, etc. Su trabajo va a 
estar dirigido al proyecto de Barrios Solidarios. Se concreta en un 
programa de acogida, acompañamiento y ayuda para la inserción 
laboral y la información sobre recursos existentes, trámites y 
solicitudes a las distintas ayudas a las que se puede tener derecho. 
Además de una cartografía de zonas vulnerables. Va a abrir un canal 
de WhatsApp. Quiere ayuda de las propias asociaciones. Que le 
pasemos datos (personas que no pueden pagar la luz, que están 
solas, maltrato, personas en riesgo… o si hay carteles por nuestros 
barrios que digan “se necesita persona para…” también lo enviemos.  
Requiere datos desde nuestra percepción. A mayor información, o 
cuantos más datos haya se puede crear mayor solidaridad, más 
empatía. Va a crear una comisión. La Presidenta anima a apuntarse a 
esa comisión (no hay barrio que se libre de tener un foco, una zona de 
vulnerabilidad). Hasta el viernes 29 de enero hay tiempo para 
apuntarse a esta comisión y también recuerda que a la de personas 
mayores. Elena comenta que se puede formar parte de estas 
comisiones en el grado que cada persona quiera o pueda. 
 
 
3.- Informe de la Ejecutiva 
 
La Presidenta envía con anterioridad a todas las asociaciones el informe de la 
Ejecutiva. Y presenta dos temas para incluir en el orden del día. 1. Pedir prórroga 
al Ayuntamiento para el envío de las justificaciones por haber estado su sede 
electronica funcionando a ratos. Y 2. Apoyo a la manifestación convocada por 
UGT y Comisiones Obreras el 2 de febrero en Valladolid en protesta por el “no 
acuerdo” (se perdieron ayudas, subida de pensiones, etc.). 
Se aprueba incorporar estos al orden del día.  
Posteriormente se lee el informe. 
Se reparten guías del Ministerio de Igualdad sobre puntos violeta. Las 
asociaciones como lugar de apoyo a mujeres que vienen a informarse o que son 
maltratadas…  
Aparte de las actividades hechas se comenta una que no se ha podido hacer 
porque no había número de personas suficiente. Era la visita al centro de acopio 
y obrador compartido. 
La charla sobre etiquetado en productos de alimentación será probablemente el 5 
de febrero a las 7:30. 
 
 
4.- Consejo Territorial de CAVECAL: 1 de febrero 
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Un punto del orden del día del Consejo Territorial es organizar la 
asamblea. No se sabe si hay alguien dispuesto a coger la presidencia. 
Hasta ahora está haciendo las labores el vicepresidente. Marga 
comenta que si se presentara Javier (León) no le importaría coger la 
vicepresidencia. Entiende que sería más tarea pero cree que con él 
podría trabajar muy bien. Como representante de Valladolid al Consejo 
va Luismi. A Marga le gustaría ser enlace para el CES. Quiere enfocar 
el tema de digitalización en mayores que ella considera que es una 
población muy vulnerable. Estarían Luismi en Educación, Marga en el 
CES y también Antonio que cuando se le necesita está dispuesto.  
El  día 1 también está el Consejo de CEAV, muy centrado en vivienda.   
El 29 de enero hay una reunión para constituir el grupo de salud de CEAV. Marga 
tenía otra invitación de ecologistas en acción para un tema de transición 
ecológica pero no podrá ir.  
 
 
5.- Presupuestos Participativos. Falta de dotación económica y posibles 
acciones legales 
 
La última edición de Presupuestos Participativos fue bianual, 10 millones de 
inversión. Se metieron en presupuesto de los 10 millones 2 millones el año 
pasado y este año otros 2 millones. Una de las reclamaciones dice que “no se ha 
consignado en presupuesto municipal la aprobación en presupuesto 
participativo”. 
Se vuelve a repetir la idea de que lo que la ciudadanía ha decidido tiene que ir a 
presupuesto municipal. No puede decidir el Ayuntamiento si lo mete o no lo mete.  
La Ejecutiva trató el tema en su reunión del miércoles y habló de llevarlo a un 
contencioso. La propuesta de Ejecutiva es que si lo aprueba la Directiva se lleva 
a un abogado para ver si hay caso. Se vota y se aprueba consultarlo. 
 
 
6.- Posibles acciones a tomar ante la falta de contestación del Ayuntamiento 
a las alegaciones de la Federación 
 
La Federación manda últimamente alegaciones al Ayuntamiento y no contestan. 
Habría que hablar con alguien que nos “ilumine” sobre si con publicarlo en la web 
es suficiente y no tienen porqué contestar. Se va a preguntar y además se va a 
pedir al Ayuntamiento que nos manden la respuesta por correo electrónico. 
 
 
Puntos fuera del orden del día 
 
- Por unanimidad se vota el apoyo a la manifestación convocada por UGT y 
Comisiones Obreras en protesta por el “no acuerdo” el 2 de febrero en Valladolid. 
- Sede electrónica Ayuntamiento.  Se decide pedir prórroga de unos días ante el 
mal funcionamiento que ha tenido en los últimos días. Se hace al día siguiente. 
 
. 
7.- Aportaciones, dudas y aclaraciones a los informes de los/as 
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representantes de Federación en consejos, empresas y fundaciones 
municipales, etc; comisiones de trabajo y de los/as delegados/as sobre 
asuntos de las asociaciones vecinales. 
 
- Los sindicatos UGT y Comisiones Obreras y las Plataformas por la Sanidad 
Pública convocan una manifestación el 15 de marzo en defensa de la sanidad 
pública. Es una convocatoria autonómica.  
-  Consejo de Áreas de Salud. Ha llegado un anuncio del V Plan de Salud. 
Están trabajando en este plan. Se dice que es participativo pero no han contado 
con los Consejos. En el documento se plantean cuestiones muy genéricas. 
Llama la atención que ponen muchas veces el tema de rentabilidad. Hablan de 
participación de sindicatos, de organizaciones…en realidad es un anteproyecto, 
un avance, una declaración de intenciones. 
- Asociaciones. La Federación siguiendo la línea de trabajo de reunirse y 
conocer más de cerca el día a día de las diferentes asociaciones y que estas 
conozcan el trabajo de Federación y poder realizar su Ejecutiva semanal en las 
distintas sedes ha contactado con la asociación del Barrio Girón para que 
próximamente la hagamos en su sede. Esta asociación “Valle de Olid” quiere 
organizar en su barrio la asamblea general. Cumplen 50 años en el movimiento 
vecinal.  
Visitamos a la Asociación de Las Flores que nos comentó que había dejado la 
Federación hace tres años aunque no consta ningún escrito en Federación.  
- Sobre el amianto. En CEAV se están haciendo encuentros sobre el amianto 
con expertos. En Valladolid hay una asociación de afectados por el amianto de 
la empresa Uralita. Últimamente se han conocido casos de los trabajadores de 
los talleres de Renfe. Hay un riesgo real, no hay dosis seguras. Valladolid 
cuenta con un mapa de amianto. 
- Vivienda. Rondilla tiene un problema de vivienda, Laguna también. Se podría 
contactar con el sindicato de la vivienda y con la asociación de zona centro con el 
tema de terrazas. También el tema de barrios vulnerables está unido al de la 
vivienda. Por todo ello pensamos que se podría plantear “ una escuela, un foro 
sobre vivienda”. Al hilo de ello informar que se está programando una 
manifestación en Madrid. Tema parejo a la vivienda es el de los pisos turísticos, 
los precios de alquiler de corta duración. Si alguien puede sacar 3000 € por fines 
de semana no lo alquilan de otra manera. El tema de la vivienda tiene muchas 
patas.  
Si algo de todo esto interesa a las asociaciones podemos llevarlo para adelante, 
lo que tenemos que reflexionar es que muchas veces detrás de nuestras 
convocatorias no hay casi nadie. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
	  


